

会派の意見

3月定例会を振り返って

自由民主党・中道の会

桑名市長、初めての当初予算案

我が会派は昨年市長に要望と提言を提出しており、期待を抱いての予算審議となりました。代表質問では、本市の急激な少子化と人口減少を大変憂慮していると申しましたが、市長も同様の認識であることを表明され、その対策に力点をおいた予算を編成されました。

主に期待する政策は次の3点です。

子ども医療費助成制度が中学3年生まで拡充されました。これは市長が選挙戦で訴えてきたことでの方々の期待も高く、市政が変わったことを実感できるものです。事前復興まちづくり計画策定事業は、我が会派の要望と提言で早期策定を求めているとおり、本市にとつて極めて重要な事業であります。住民の理解を十分に得ながら、進めていただくことを期待します。

厳しい財政状況下において税外収入を確保するため、ふるさと納稅のさらなる獲得を目指し、財産政策課内にふるさと納稅推進室が新設される予定です。年間で10億円の確保を目標にしておりますが、50億円を目指す意気込みで取り組んでいただきたいと思います。

本市財政は、令和6年度から8年度の3年間で87億円の收支不足が見込まれており、大変厳しい状況は依然として継続しております。

事業のスクランプやさらなる税外収入の確保、一方では経費の節減を念頭に、取り組んでいただきたいと思います。

市民クラブ

は常任委員会で説明があつたが、これも議会全体で議論していく課題であるように思います。

能登半島地震は高知市にとって他人事ではありません。特に朝市の火災での消防の初期対応や上下水道の長期にわたる使用制限、加えて避難生活でのトイレの問題など、今後の震災対応で学ぶべき課題が少なくないと考えます。

日本共産党

市民運動と論戦で中学生まで医療費無料化・西敷地整備など実現へ

2024年度当初予算には、日本共産党が市民と共に署名運動など長年取り組んできた子どもの医療費無料制度の拡充など子育て支援策の新增設や、災害や地球温暖化対策、市道・河川等の生活密着度予算審議となつたが、予算案に選挙公約に掲げたスクランプ・アンド・ビルトに取り組む努力が足りなかつたことや、3月議会に示すと約束していた西敷地問題についても「時間がなかつた」を理由に先延ばしとなつたのは残念です。

また、がん治療中のアピアランスケア支援も始まり、住宅耐震化推進事業も拡充されます。これらのこととは、市民の皆さまの命と安全を守る重要な事業です。市議会公明党は、議案に賛成の立場から、これら重要な事業が継続されることで、子育て世代にとつて大きな支援となるものです。

また、がん治療中のアピアランスケア支援も始まり、住宅耐震化推進事業も拡充されます。これらのこととは、市民の皆さまの命と安全を守る重要な事業です。市議会公明党は、議案に賛成の立場から、これら重要な事業が継続されることで、子育て世代にとつて大きな支援となるものです。

公明党

桑名市長の当初予算

令和6年度の当初予算は、国や県からの財源を活用して、桑名市長の公約実現と人口減少などの課題解決を目指した編成となります。特筆すべきは、公明党が求め、市長公約でもあつた「子ども医療費助成」が中学生まで拡充されたことで、子育て世代にとつて大きな支援となるものです。

また、がん治療中のアピアランスケア支援も始まり、住宅耐震化推進事業も拡充されます。これらのこととは、市民の皆さまの命と安全を守る重要な事業です。市議会公明党は、議案に賛成の立場から、これら重要な事業が継続されることで、子育て世代にとつて大きな支援となるものです。

参政党

市民の皆さまの声を市政にお届けする手段の一つとして請願があります。これまで10以上提出しましたが、残念ながら採択されるには至つていません。門前払いではなく、議員主導の議論が不可欠です。

政治資金規正法に係る疑惑解明を求める意見書など3件を提案しましたが、賛成少数となりました。

休業中の国民宿舎桂浜荘の将来